

Aufgabe Gemeindenachrichten am 11.12.2018, erscheint am 14.12.2018

Geschwindigkeitsmessungen an der Englisächerstrasse

Vom 6.11.2018 bis 13.11.2018 wurden an der Englisächerstrasse im Bereich (30 km/h) von der Oberholzstrasse zur alten Zürcherstrasse Geschwindigkeitsmessungen durch den Speed Radar durchgeführt. Insgesamt wurden 1'259 Fahrzeugen gemessen. Davon sind insgesamt 565 Übertretungen festgestellt worden. Davon sind 112 unter 15 km/h, 582 unter 30 km/h und 565 unter 57 km/h gefahren. Die höchste Geschwindigkeit betrug 53 km/h.

Neue Öffnungszeiten Entsorgungsplatz

Wie an der Einwohnergemeindeversammlung vom 23.11.2018 durch Gemeindeamman Ilias Läber informiert, gelten ab sofort folgende Öffnungszeiten für den Entsorgungsplatz:

Montag bis Freitag jeweils durchgehend von 7 bis 19 Uhr sowie Samstag von 7 bis 12 Uhr. Danke für die Kenntnisnahme.